

Cuba: Comienza III Conferencia de Energía, Petróleo y Gas de Cuba



La Habana, 27 nov (RHC) La III Conferencia de Energía, Petróleo y Gas de Cuba comienza este 27 de noviembre en el Hotel Meliá Cohíba, en La Habana, para analizar el inicio de la ronda de licitaciones de Cuba Petróleo (CUPET) correspondiente a este año.

El encuentro de dos días constituye una oportunidad invaluable para todos los posibles inversores y empresas con interés en nuestro país.

El evento cuenta con presentaciones y contribuciones de 50 líderes y expertos en la materia, que atraen la atención de más de 350 colegas y delegados de sectores públicos y privados.

Con un estimado de siete mil millones de barriles de petróleo en sus sitios y altamente prospectivos, pero subdesarrollados campos, CUPET lidera un nuevo impulso en el sector de petróleo y gas, que son cruciales para Cuba. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/208459-cuba-comienza-iii-conferencia-de-energia-petroleo-y-gas-de-cuba>



Radio Habana Cuba